

Neue Gesichter an der MLS seit dem 2. Halbjahr 2023/24

*Am 1. Februar 2024 haben folgenden Lehrer*innen und Lehrer ihren Vorbereitungsdienst ihre Lerngruppen übernommen und somit ihren eigenverantwortlichen Unterricht gestartet.*

Wir heißen alle ganz herzlich willkommen.

Wyrola Biedebach



Mein Name ist **Samira Faulke**, ich bin 24 Jahre alt und seit November 2023 mit den Fächern **Physik** und **ev. Religion** Lehrkraft im Vorbereitungsdienst an der MLS. Neben meinem Lehramtsstudium an der Philipps-Universität habe ich die letzten drei Jahre als Vertretungskraft an der MLS gearbeitet und die Mountainbike-AG geleitet. Daher schätze ich mich sehr glücklich, auch mein Referendariat an der MLS absolvieren zu dürfen.

In meiner Freizeit sitze ich meistens auf meinem Mountainbike, weshalb es schwierig ist, ein Foto von mir ohne Helm oder Erdklumpen im Gesicht zu finden. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit den Kolleg*innen und Schüler*innen und auf eine lehrreiche Zeit. Außerdem möchte mich für die freundliche

Aufnahme an der MLS herzlich bedanken!



„Mein Name ist Muntaha Kallas und ich bin seit Mai 2022 als Referendarin an der Martin-Luther-Schule. Ich freue mich nun sehr nach meiner Elternzeit die Fächer Mathematik und Deutsch unterrichten zu dürfen. Ich freue mich auf eine lehrreiche Zeit und besonders auf die Zusammenarbeit mit Schüler*innen und Kolleg*innen.“



Ich heiße **Simon Kuhn** und ich bin seit Ende des vergangenen Jahres Referendar an der Martin-Luther-Schule im schönen Marburg. Ich komme ursprünglich aus Idar-Oberstein, was für viele nur Fragezeichen bedeutet. Daher antworte ich auf die Frage, woher ich eigentlich bin, mit „in der Nähe von Mainz“, das den meisten dann doch etwas geläufiger ist.

Ich habe in Gießen studiert und lebe auch nach wie vor dort. Mit meinen Fächern **Englisch** und **Geographie** habe ich meine persönlichen Interessen zum Beruf gemacht und freue mich, diese an der MLS weiter zu verfolgen und auch an die Schülerinnen und Schüler weitergeben zu dürfen.



Mein Name ist Katharina Moll und ich unterrichte als neue Lehrkraft im Vorbereitungsdienst seit November 2023 an der Martin-Luther-Schule. Meine Fächer – Englisch sowie Politik und Wirtschaft – habe ich in Marburg an der Philipps-Universität studiert, wobei ich ursprünglich aus Brunsbüttel, einer kleinen Stadt in Schleswig-Holstein, komme. Zusammen mit meinem Ehemann und unserer kleinen Tochter lebe ich nunmehr seit 8 Jahren in Marburg und hoffe, sowohl der Stadt als auch dieser wundervollen Schule noch viele Jahre treu bleiben zu können. Meine Fächer betrachte ich als sehr relevant und hoffe, auch in meinen Klassen die Bedeutung des internationalen Verständigens und der Erkennung globaler Zusammenhänge interessant vermitteln zu können. Ebenfalls liegt mir ein gewisses Demokratiedenken sehr am Herzen und ich erkenne es

als wichtigen Bestandteil meiner Arbeit als Lehrerin an, die jungen Menschen zu mündigen und verantwortungsbewussten Bürgern auszubilden. Auf die freundliche Zusammenarbeit mit den Schüler*innen, Kolleg*innen und auch Eltern freue ich mich hierbei besonders. Auf eine gute Zeit!



Ich bin Philipp Pitzer und seit November 2023 als Lehrkraft im Vorbereitungsdienst an MLS tätig. Nach meinem Abitur an der Lahntalschule in Biedenkopf hatte ich zunächst einen anderen Weg eingeschlagen und eine Ausbildung zum Industriekaufmann abgeschlossen. Schon während dieser Zeit wurde mir jedoch klar: ich möchte das Großraumbüro gegen ein Klassenzimmer eintauschen. So absolvierte ich im Anschluss das Lehramtsstudium in Marburg. Mit den Fächern Deutsch und Sport entschied ich mich dabei für die beiden Fächer, die mir selbst während meiner Schulzeit am meisten Spaß gemacht haben und hoffe, dies auch an meine Schülerinnen und Schüler

weitergeben zu können. Auch außerhalb der Schule trifft man mich häufig beim Sport oder einem Spaziergang in der Natur rund um das beschauliche Wolzhausen, in dem ich inzwischen heimisch bin. Da ich mich im wunderschönen Marburg nach meiner Studienzeit jedoch beinahe ebenso daheim fühle, freut es mich umso mehr, nun beruflich wieder dorthin zurückzukehren. Noch mehr freut es mich aber, an der MLS von allen so herzlich aufgenommen worden zu sein und dort von vielen hilfsbereiten Kolleginnen und Kollegen lernen zu dürfen - vielen Dank dafür!